



ANTONIO PELÁEZ TOMA POSESIÓN COMO DECANO DE LA FACULTAD DE TURISMO

Sustituye en el cargo a Antonio Guevara

Antonio Peláez ha tomado hoy posesión de su cargo como decano de la Facultad de Turismo de la Universidad de Málaga, sustituyendo en el cargo a Antonio Guevara. El acto ha tenido lugar en la propia facultad, presidido por el rector, Teodomiro López, y por la secretaria general de la UMA, Elsa Álvarez.

El nuevo decano ha comenzado su intervención agradeciendo los apoyos recibidos durante todo el camino recorrido hasta llegar al decanato, Así, Peláez se ha referido a los miembros de su equipo, al claustro de profesores, al personal de administración y servicios del centro, a los estudiantes y su familia.

Antonio Peláez ha querido agradecer el apoyo de su antecesor, Antonio Guevara “su padrino y su mentor”, por haber hecho una labor fundamental en la consolidación de la actual Facultad de Turismo. Así, se ha referido a la madurez que ya ha alcanzado este centro, que cuenta con un millar de estudiantes y ofrece una oferta formativa muy variada y completa.

Durante su intervención ha recalcado su intención de seguir consolidando la relación del centro con las empresas del sector turístico. También, ha mencionado el futuro traslado a la nueva Facultad de Turismo, que supondrá todo un reto y un paso adelante en la oferta de servicios e instalaciones.

Por su parte, el rector ha agradecido al decano saliente todo su esfuerzo y dedicación en la consolidación de la Facultad de Turismo. También se ha referido al nuevo edificio que, una vez reiniciadas las obras, se abre ya el camino a un próximo traslado. Así, Teodomiro López ha ofrecido al nuevo decano todo su apoyo y el de su equipo de dirección, para abordar los proyectos futuros.

Breve currículum

Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad de Málaga (1999), y Doctor en Gestión de Recursos Humanos (2003) por la misma universidad. Su actividad investigadora se ha desplegado en el campo de la caracterización de la gestión empresarial de los servicios turísticos, la optimización de los procesos de negocio, y el aprovechamiento de las oportunidades de mejora de la experiencia del cliente. Ha publicado 9 artículos en revistas científicas indexadas. Es autor o coautor de 10 capítulos en monografías y 31 aportaciones a congresos. En la Facultad de Turismo ha desempeñado los cargos de Coordinador Académico de Movilidad (2011





a 2014), Coordinador de Calidad (2009 a 2017) y Secretario de Facultad (2012 a 2017).

05-02-2025



1ª UNIVERSIDAD
ESPAÑOLA
40ª DEL MUNDO
Ranking de Times Higher Education 2020



Red Pacto Mundial España
WE SUPPORT

